

柏崎体育

謹賀新年

柏崎体育園顧問

前柏崎市長

柏崎市議會議長

洲崎義郎

岡部友平

刈羽地方事務所長

村山沼一郎

刈羽郡町村議會議長

神戸八郎

小松正倫

柏崎市役所内

夫哲信

井田人

今入

定價一部

10円

(毎月1回発行)

新春体育雑感

洲崎義郎

（食物の研究）

一、総ゆる文化の中に於ける体育文化の価値の探求

と其占める位置の發見

（世界各國の体育及びス

ボーッの比較研究（特に

資本主義國と社會主義國

の中における差違）

一、我が國に於ける社会体

育及び學校體育の現在と

将来の研究

一、農村、都市及び地域、

職域體育の探求

一、乳幼兒より老年に至る

迄の一貫せる體育体系の

樹立

上述の謙な問題と眞剣に取

組んで體育道の確立に精進

又體育本來の肉体を通じて

生命を豊かに清純に生かし

す可き機運に逢着した事を痛

否むべくもない現実であつ

感する、私は以下に此れか

が我が國の體育がどんな

現状は朝野

切るに云ふ使命に従して苦

た。ギリシアはアッティカ東

點を考察しなければならぬ

として更に、体育熱が高め

られたが日清日露の兩役を一期

として隆盛に赴きつゝあつた

たが日清日露の兩役を一期

として明治維新以來歐米文化の

影響を受けて早期から体育文

化の增强と顯揚に孜々とし

て専念した、我が國に於て

始生活に於ても自己の生命

も明治維新以來歐米文化の

影響を受けて早期から体育文

化の增强と顯揚に孜々とし

て専念した、我が國

